

EKSPOS

AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Silaturahmi Dari Pengurus Inkanas Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID

Sep 20, 2024 - 12:57



PURWAKARTA - Sebagai bentuk keseriusan memajukan cabang olahraga khususnya Karate, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menerima kunjungan silaturahmi dari para pengurus serta atlet Institut Karate-Do Nasional

(Inkanas) Kabupaten Purwakarta.

Kedatangan pengurus Inkanas, diterima secara langsung oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah yang didampingi Wakapolres, Kompol Ricky Adipratama, Kasat Samapta Polres Purwakarta AKP Novian Yuga Pratama dan KBO Intelkam IPTU Hevi Hendra Gunawan di ruangan kerja Kapolres Purwakarta.

Ketua Harian Inkanas Kabupaten Purwakarta, Asep Supriatna mengatakan maksud kedatangannya bersama pengurus Inkanas Purwakarta dalam rangka bersilaturahmi dan menyampaikan beberapa hal terkait agenda kegiatan Inkanas.

"Kami ucapkan terimakasih kepada Pak Kapolres atas sambutannya dalam rangka bersilaturahmi. Hal ini perlu dilakukan karena secara struktur kepengurusan, Kapolres sebagai Ketua Umum Inkanas di Kabupaten Purwakarta," ucap Asep, pada Jumat, 20 September 2024.

Dalam silaturahmi tersebut, lanjut dia, pengurus dan pelatih menyampaikan kepada Kapolres selaku ketua umum Inkanas Purwakarta tentang kejuaraan dan prestasi yang pernah diraih para atlet Inkanas Kabupaten Purwakarta selama ini.

"Kami juga sampaikan juga jumlah dojo dan jumlah atlet di Inkanas Purwakarta. Alhamdulillah tadi juga tadi memeberikan respon yang sangat baik untuk mensuport kegiatan Inkanas Purwakarta. Sekali lagi kami ucapkan terimakasih untuk Ketua Umum Inkanas Purwakarta," ucap Asep.

Ditepat yang sama, Ketua Umum Inkanas Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah berharap para karateka-karateka untuk rajin berlatih, guna meningkatkan kembali prestasi yang sudah di raih oleh Inkanas Kabupaten Purwakarta.

Pria yang menjabat Kapolres Purwakarta itu juga memberikan ucapan terimakasih serta apresiasi kepada para atlet beserta jajaran pelatih yang telah memberikan pelatihan kepada para atlet sehingga mampu menorehkan prestasi yang membanggakan bagi Kabupaten Purwakarta.

"Prestsi yang sudah diperoleh selama ini tentu bukan sesuatu hal yang kita dapatkan dengan instant, melainkan melalui proses latihan secara terus-menerus dengan penuh kesungguhan," tutur Lilik.

Atas capaian tersebut, Lilik meminta para atlet untuk tetap fokus mempertahankan serta meningkatkan kembali prestasi untuk ajang yang lebih besar demi mengharumkan Kabupaten Purwakarta.

"Ya bisa dapat medali itu sudah sangat luar biasa, semoga bisa memotivasi para atlet lain untuk tersebut berprestasi dikemudian hari. Mudah-mudahan dengan lahirnya para atlet karate yang beprestasi di Kabupaten Purwakarta dan melalui cabang olahraga karate ini Inshaa Allah optimisme kedepan Kabupaten Purwakarta dapat berjaya di Jawa Barat maupun Nasional," ucap AKBP Lilik Ardiansyah.